

## **Ce que nous dit Contrat Local de Santé**

L'Agence régionale de santé (ARS) et Tours Métropole Val de Loire projettent d'établir un Contrat Local de Santé (CLS) sur 4 territoires : La Riche, Saint-Pierre-des-Corps, Joué-les-Tours et Tours. Un diagnostic territorial a été réalisé afin d'orienter les choix stratégiques,

Quelques exemples de données problématiques pour notre ville :

Le nombre de logements vacants à Saint-Pierre-des-Corps a augmenté de 50,3 % en 6 ans alors qu'il a diminué de 5,2 % à La Riche.

Le taux de chômage à Saint-Pierre-des-Corps 19,8 % est le plus élevé contre 14,2 % pour La Riche le moins élevé.

Le taux de scolarisation des 18-24 ans est de 49,4 % pour Saint-Pierre-des-Corps contre 71,8 % pour Tours.

La densité de médecins généralistes à Saint-Pierre-des-Corps est de 31,3 pour 100 000 hab contre 160,5 à Tours.

Le Groupe J'aime Saint Pierre demandera à M. le Maire de présenter au Conseil Municipal le plan d'action qu'il entend mener à court, moyen et long termes au regard de ces constats préoccupants.

*Novembre 2023*